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6年学力調査
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秋田県よりも井川が10P以上肯定的な評価が上回った主な質問

6年生 
総合的な学習の時間には情報を集めて調べたこ
とを発表している。（＋17P） 
英語の勉強が好きだ。（＋15P） 
地域の行事に参加している（＋13P） 
自分には良いところがある。（＋12P） 
学級会でよく話し合っている。（＋12P） 
算数がよくわかる。（＋12P） 

9年生 
平日２時間以上部活動をする。（＋27P） 
英語の勉強が好きだ。（＋２６P） 
家庭学習を２時間以上する。（＋16P） 
英語で自分の考えを書く活動をする。（＋14P） 
即興で英語で伝え合う活動をする。（＋13P） 
英語でスピーチをする活動をする。（＋13P） 
将来の夢や目標を持っている。（＋11P）

秋田県よりも井川が10P以上肯定的な評価が下回った主な質問

6年生 
タブレットを週３回以上使用する。（ー27P） 

9年生 
タブレットを週３回以上使用する。（ー38P） 
授業では自分で考え自分で取り組む。（ー20P） 
授業では自分の考えをまとめる活動を行ってい
る。（ー18P） 
国語で資料を引用して文章を書ける。（ー17P） 
授業で工夫して発表している。（ー12P） 
自分と違う意見を考えるのは楽しい。（ー10P） 

令和５年度全国学力学習状況調査の結果について
　4月、全国学力学習状況調査が実施され、井川義務教育学校の6年生と9年生が参加しました。8月に結果が次のとおり公
表されましたのでお知らせします。 
　学校では長所をさらに伸ばすとともに、課題について改善されるよう取り組みを行なっていく予定です。
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「電車でGO体験会」と「アスレチック体験会」を行いました

　8月１日、1年生から3年生まで38人が参加して、新幹線こまちの見送りや秋田市民市場での買い物などをした体験会
を行いました。また、8月４日には4年生から6年生まで34人が参加し、秋田空港の滑走路内の見学や、雄和のアスレ
チックで活動した体験会を行いました。活動の様子をYouTubeにアップしていますのでQRコードからご覧ください。 

いちばんたのしかったのは　2年　鈴木利奈 
　「でん車でゴーたいけん会」にさんかしてたのしかっ
たことは、でん車にきっぷをかってのったこと、いちば
でおみやげをかぞくにかったこと、「ニュースこま
ち！」をやったことです。 
　そしていちばんたのしかったことは、学校の友だちと
いっしょに行くことができたことと、学校ではたいけん
できなかったことがたくさんできたことです。 
　らい年もまたさんかしたいです。

タワーでの気持ちよい風　４年　二田朔弥 
　ぼくは８月４日に空港アスレチック体験会にさんかし
ました。 
　秋田空港ではふだん入れないかっ走路にバスで入りま
した。先が見えないくらいとても長かったです。その後
消防車を見に行きました。空港の消防車は、ふつうの消
防車とちがって車はばが広く、１８０度見えるつくりに
なっていました。乗せてもらうこともできて、とてもう
れしかったです。 
　アスレチックではタワーに登りました。友だちとむ中
で登ると、ちょう上は予想い上に高くておどろきました
が、風が気持ちよかったです。 
　暑くて大変でしたが友だちとの思い出がつまったき
ちょうな体験ができました。

　楽しかった買いもの　　3年　小林　蘭 
　８月１日「電車でGOたいけん会」にさんかしまし
た。さくらえきから電車にのって秋田駅まで行き「こ
まち」をみおくったり、「しぜんかがく学習かん」や
「秋田しみん市場」にも行きました。 
　ぼくがたいけんで一番楽しかったことは、秋田市
場のフルーツ屋さんで買いものをしたことです。決め
られたおこづかいで、あまいモモとアメリカンチェ
リーを買いました。お店の中には、夏のフルーツがい
ろとりどりたくさんありました。夜、みんなでモモ
とアメリカンチェリーを食べました。とてもおいし
かったです。 
　また来年もさんかしたいです。

　体験会で学んだこと　　6年 畠山心結 
　私が空港アスレチック体験会で学んだことはたく
さんあります。 
　まず空港で学んだことは連けいすることの大切さ
です。空港ではいろいろな人が連けいして協力プ
レーをすることでやっと飛行機を飛ばすことができ
ることがわかりました。 
　アスレチックでは仲間との達成感を学びました。
仲間と一緒に協力しながらやることでより達成感を
得ることができるのだと思います。 
　今年で夏休みにやる教育委員会の行事は終わって
しまったけれど、この６年間の行事で学んだことを
生かして学校生活や習い事をがんばりたいです。


